Zeppelin NT Flug Friedrichshafen - Interlaken

Datum: 26.07.2015

Luftschiff: Zeppelin NT D-LZZF "BADEN-WÜRTTEMBERG"

Pilot: Lars Pentzek Co-Pilot: Edwin Almanzar

Passagiere: 4

Startort und Zeit: Friedrichshafen 09:30 Landeort und Zeit: Interlaken 13:30



Foto: Zeppelin

Edelweiss ist eine Schweizer Fluggesellschaft, die im Sommer 2015 ihr 20 jähriges Jubiläum feierte. Dazu hat sie den Zeppelin NT in die Schweiz geholt. Von Mai bis August wurden an insgesamt 6 Standorten Passagierflüge durchgeführt. Interlaken ist dabei einer der attraktivsten, von dem in den nächsten 7 Tagen Passagierflüge durchgeführt wurden. Der Edelweiss Zeppelin war dort auf dem ehemaligen Flugplatz stationiert. Früher war es ein Militärflugplatz der Schweizer Armee, heute findet dort kein Flugbetrieb mehr statt, ausser zu besonderen Veranstaltungen. Schon bald nach dem Start ist von hier aus bei gutem Wetter das Alpenpanorama mit Eiger, Mönch und Jungfrau zu sehen. Diese drei berühmten Berge sind kaum 15 km Luftlinie von Interlaken entfernt. Im Mai waren alle Passagierflüge bereits ausverkauft.

Der Postflug von Friedrichshafen nach Interlaken ist am Sonntag den 26. Juli um 9 Uhr 30 bei gutem Wetter gestartet. Der Pilot Lars Pentzek steuerte zunächst Konstanz und Schaffhausen an. Weiter ging es über Waldshut in einem Bogen nach Birrfeld über den Flugplatz, der auch ein Standort auf der Edelweiss Jubiläumstour ist. Von dort wurde nach Aarau und Bern geflogen, direkt über die Altstadt und weiter mit einem tiefen Überflug, ein sog. "Low Pass", entlang der Landebahn des Flugplatzes Bern-Belp. Die nächste Stadt auf dem Weg war Thun, dann weiter dem Thunersee entlang auf den Flugplatz Interlaken mit perfekter Landung um 13 Uhr 30. Die Mannschaft war schon am Vortag angereist, das Mastfahrzeug stand schon bereit zum andocken.